

## Medienmitteilung

Bezirkskanzlei Schwyz, Telefon 041-819 67 00 / E-Mail [info@bezirk-schwyz.ch](mailto:info@bezirk-schwyz.ch)

Schwyz, 10. März 2022

### **Bezirk startet Sanierung Steinerstrasse, Schwyz; Abschnitt Bienenheim - Eglismatt**

**Im Zusammenhang mit der Realisierung des H8-Anschlusses in Seewen saniert der Bezirk Schwyz ab Montag 14. März 2022 die Steinerstrasse zwischen Bienenheim und Eglismatt. Die Arbeiten erfolgen unter Vollsperrung – eine Umleitung ist signalisiert.**

Der heutige Achtelanschluss der Umfahrungsstrasse H8 in Seewen wird vom Kanton mit zwei neuen Kreiseln zu einem Vollanschluss ausgebaut. Zwischen dem Vollanschluss und der Nietenbachbrücke/Eglismatt wird gleichzeitig nun die bezirkseigene Steinerstrasse saniert. Dabei werden flankierende Massnahmen zur Verkehrsberuhigung umgesetzt und die Nietenbachbrücke ersetzt. Gleichzeitig werden durch die Gemeinde Schwyz auf diesem Strassenabschnitt das Abwasser und das Regenwasser getrennt, um die Kanalisation und die Abwasserreinigungsanlage zu entlasten. Die Arbeiten starten am kommenden Montag 14. März 2022 und dauern voraussichtlich bis November 2022. Der abschliessende Deckbelag wird dann im Jahr 2023 eingebaut.

#### **Koordination zwischen Gemeinde, Bezirk und Kanton**

Von Seiten Kanton wurden die Vorbereitungsarbeiten am Kreisel Bienenheim Anfang Januar 2022 gestartet. Die Gemeinde Schwyz plant, die Bienenheimstrasse ebenfalls im Jahr 2022 zu sanieren. Die Koordination all dieser parallel laufenden Projekte ermöglicht insgesamt eine starke Verkürzung der Zeit, in welcher auf diesen Strecken mit Verkehrsbehinderungen zu rechnen ist und eine möglichst effiziente Bauausführung.

#### **Verkehrsbehinderungen nicht zu vermeiden**

Trotz der engen Koordination der anstehenden Arbeiten sind Verkehrsbehinderungen nicht zu vermeiden. Die Steinerstrasse wird zwischen Seewenfeld und Eglismatt (Einfahrt in die Schlagstrasse) für die Dauer der Arbeiten gesperrt, wobei die Zufahrt für die Anwohner gewährleistet bleibt. Im Bereich des Anschlusses H8 bis Einfahrt Seewenfeld und der Bienenheimstrasse wird der Verkehr mit einer Lichtsignalanlage geregelt. Der Verkehr aus Steinen Richtung Schwyz oder Seewen wird über die neu erstellten Einfahrten zur H8 geleitet.

#### **Umleitung der Linienbusse**

Die Sperrung der Steinerstrasse macht eine Umleitung der Buslinie Schwyz-Steinen-Arth notwendig. Von Schwyz Richtung Steinen verkehrt der Bus über die Schlagstrasse in Richtung Verkehrsamt und über die H8 zum neuen Kreisel Feld. In der Gegenrichtung erfolgt die Verkehrsführung über die neue Einfahrt Bienenheim auf die H8.

Die Bauherrschaften von Kanton, Bezirk und Gemeinde danken den Anwohnern und den Verkehrsteilnehmern für das Verständnis und für die Rücksichtnahme.

Auskunft:

Mario De Nardi, Projektleiter, 041 819 67 41

Erreichbar: Donnerstag 10. März 2022, 10:00 – 11:00 Uhr